

16 décembre

Méditation du Jour 1 – La réconciliation

En ce premier jour, nous allons raffermir nos valeurs de façon que Noël soit ce qu'il doit être : une fête dédiée à la réconciliation, dédiée au pardon généreux et compréhensif que nous apprenons d'un Dieu compatissant.

Avec le pardon de l'Esprit Saint, nous pouvons nous réconcilier avec Dieu et avec nos frères et avancer en une vie nouvelle. C'est la bonne nouvelle que Saint Paul proclama en ses lettres, comme nous le lisons dans la lettre de Saint Paul aux Romains (5:1–11):

“Frères: Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ. À lui, nous devons d'avoir eu accès à cette grâce où nous demeurons fermes, et de nous glorifier dans l'espérance de posséder un jour la gloire de Dieu. Bien plus, nous nous glorifions jusque dans nos afflictions, Car nous savons que l'affliction produit la patience; la patience éprouve la fidélité, et la fidélité éprouvée produit l'espérance. Or, l'espérance ne trompe pas, car l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit-Saint dont nous avons été gratifiés.

En effet, au temps où nous étions encore dans sa faiblesse, le Christ, au moment voulu, est mort pour les impies. C'est à peine si l'on voudrait mourir pour un juste; peut-être, pour un homme de bien, consentirait-on à mourir. Mais voici une preuve éclatante de l'amour de Dieu pour nous : au temps où nous étions encore pécheurs, le Christ est mort pour nous. À plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par son sang, serons-nous soustraits par Lui, à la colère. Si, étant encore ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, après réconciliation, serons-nous sauvés par sa vie! Ce n'est pas tout : nous nous glorifions en Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, par qui nous avons maintenant obtenu la réconciliation.”

Vivre Noël c'est oublier les offenses si quelqu'un nous a offensé, et c'est demander pardon si nous avons maltraité les autres. Ainsi, du pardon naît l'harmonie et nous construisons cette paix que les anges annonçaient à Bethléem : paix sur la terre aux hommes qui aiment le Seigneur et s'aiment entre eux. Nous les êtres humains pouvons nous faire du tort par la haine, ou nous pouvons être heureux en un amour qui réconcilie. Cette bonne mission est pour chacun de nous : être agents de réconciliation et non de discorde, être instruments de paix et semeurs de fraternité.